
１．宇治公民館 市教委が、宇治公民館を2018

年にJR複線化などを理由に閉館し、取り壊し

た。しかし、宇治公民館は引き続き宇治市公

民館条例に明記されており「存続」している。

２．宇治の公民館

①市教委は2019年10月に、公民館を廃止する

「公民館の今後のあり方について(初案）」

を発表。そのパブコメで、反対は184件98.4

％、賛成はわずか3件1.6％。

②市教委は2020年1月に、初案とほぼ変わらな
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い最終案（公民館を廃止）を公表。

③当時の議会（文福委）の質疑で、市教委が

示す公民館の５つの課題は、公民館として

解決できることが明らかになった。

④2020年2月の文福委員会で、教育長が「最

終的な市の考え方を取りまとめる結論には

まだ至っていないのが今日時点でございま

す」「利用されている市民の方々や議会の

皆様にもご理解を頂けるよう努力した上で

最終案をお示ししたい」と答弁。

⑤教育長が答弁した「最終案」は示されてい

ない。市教委には「最終案」と、条例を遵

守し宇治公民館の再建が求められている。
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市教委は29日の文福委員会で、

宇治公民館利用者は「生涯学習

センターや中央公民館で継続さ

れている」など理由に「宇治公

民館については基本的に再建し

ない」考えを示しました。
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